Weihnachtsfeier und Ehrungen 2023 im BSA Alster

03.12.2023 10:26 von Benjamin Stello

Am 01.12.2023 fand wieder unsere Weihnachtsfeier mit verschiedenen Ehrungen statt. Im Restaurant Adyton beim Niendorfer TSV wurde mit einem - wie immer - leckeren und weihnachtlichen Buffet für die wie immer sehr festliche Atmosphäre gesorgt. Die gut besuchte Veranstaltung fand bei allen Gästen großen Anklang - zumindest sagen das die Rückmeldungen, die wir erhalten haben. Wir haben wie immer alle Leistungs-SR, Beobachter, Obleute und Stellvertretende sowie Vielpfeifende eingeladen und es kamen fast 70 Personen, die einen würdigen Rahmen schufen.

Zuerst haben wir noch einmal persönlich den Wechsel im Vorstand verkündet. Kevin Klüver (Eintracht Norderstedt) hört aus persönlichen und beruflichen Gründen bekanntlich auf, was wir sehr bedauern. Wir danken ihm für seine langjährige sehr gute und auch sehr anerkannte Arbeit. Für ihn wird der langjährige FIFA-Schiedsrichter Bernhard Brugger (SC Victoria) zum 1.1.24 neu in den Vorstand kommen, den wir herzlich begrüßen.

Dann ehrten wir zunächst die drei Schiedsrichter:innen, denen wir "Danke Schiri" sagen möchten und die wir auch auf hamburgweiter Ebene ins Rennen schicken werden. Das sind

- Jana Larm (Egenbüttel)
- Dirk Förster (Egenbüttel)
- André Becker (GWE)

Außerdem ehrten wir alle Schiedsrichter, die schon seit zehn Jahren aktiv sind. Das waren in diesem Jahr

- André Becker (GWE)
- Patrick Grunau (Niendorf)
- Mark Janssen (SVGB)
- Sascha Opitz (GWE)
- Jonas Zipkat (Egenbüttel, leider verhindert)

Die finalen Ehrungen nahm der VSA vor. Wir haben uns gefreut, dass Willi Diekert und Stephan Timm unsere Feier besucht haben, um die HFV-Ehrung für folgende Schiedsrichter vorzunehmen:

- Olaf Brüning (Harksheide, 25 Jahre)
- Detlef Kölln (Sternschanze, 25 Jahre, leider verhindert)
- Malcolm Ruhnau (SVGB, 25 Jahre)
- Peter Weidmann (Wespe, 25 Jahre, leider verhindert)
- Marcus Aschberg (Niendorf, 40 Jahre)
- Michael Heitsch (SCALA, 40 Jahre)

Wir haben die Atmosphäre sehr genossen, freuen uns über die vielen engagierten Menschen in unserem

Ausschuss, möchten uns mit der Weihnachtsfeier (und diesem Artikel natürlich auch) bei allen bedanken - und wünschen Euch jetzt eine schöne Vorweihnachtszeit!

Euer Vorstand des BSA























